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総務役員一同 

 

総務広報部 

 

        

    と ん が り 

 
2024年度 自治会総務役員から会員の皆様へ 

4月 21日開催の総会をもって、2023年度自治会活動が終了し、私達 2024年度役員

及び幹事に自治会活動が引き継がれました。 

高齢社会や少子化が進む中、高齢者への配慮、子ども達を支えること、を念頭に穏や

かに過ごせる街づくりを目指します。 

皆様の積極的なご協力をお願いします。 

  
 

第 41 回東白川台自治会総会議事録 
 

1. 開催日時 2024 年 4 月 21 日（日）午前 10：00 ～ 午後 12：00 
2. 開催場所 とんがり自治会館ホール 
3. 会員総数 1011 戸 
4. 出席者数 94 戸 委任状提出 758 戸 計 852 戸  
5. 開会の辞 
 ＜総会成立の宣言＞ 
司会者（総務広報部 山崎部長）から、会員総数 1011 戸のうち出席者 71 戸、委任状 743 戸〈開会時刻現在〉、出席

者総数 814 戸であり、出席者数と委任状の合計が会員総数の過半数となり、東白川台自治会規約第 3 章第 11 条第 1 項の
規定により本総会は成立した旨、宣言がなされた。 

※日野議長より、全会員数 1011 戸 出席者数 94 戸 委任状 758 戸 計 852 戸 の発表があり、改めて総会成立の報告
がなされた。 

6 .議決事項（総括） 
（1）第 1 号議案：2023 年度自治会活動報告、会計報告  拍手多数により可決 
（2）第 2 号議案：2023 年度基金管理委員会会計報告   拍手多数により可決 
（3）第 3 号議案：自治会規約改正の件 拍手多数により可決 
（4）第 4 号議案：2024 年度役員、幹事及び基金管理委員会選任の件 拍手多数により可決  
（5）第 5 号議案：2024 年度自治会活動方針(案)、予算(案) 拍手多数により可決 
 
7. 第 1，2 号議案における質疑応答 
 

防犯カメラについて 
Q.SDカードにきちんと録画ができているのかどうか。 
（提案）２４時間常時録画するものやモーションセンサーのついているものもあり 

異常があった（動きがあった）時だけ録画するものもある。検討してはどうか。 
Q.点検業者に点検表の作成、提出はあるか。   
A.点検表は作成している。点検内容も把握している。 
  
Q.業者の点検内容は？ 
A.点検のきっかけは 7/15の台風の停電によって防犯カメラが正常に動作していなかった為。 
年１回は点検するようになっていたが、前年度は３台で１７万と高額であった。 
今回は１ケ所で３万程と良心的な値段だった。 
22台あるうち、５台は新しいものにかえるように申請。１７台は点検をしていく。 
 

Q.須磨警察からの防犯カメラの閲覧はどうようにしているか。 
A.閲覧の際は日付と名前を記録している。 
カメラは道路側を録画していて、家に向けていない。 
交通事故などの時の際に閲覧依頼がある。 
 
Q.白川峠交差点の問題について 

問題内容と警察署の展開、自治会の要望内容について 
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A.住宅に入るための右折がなかなかできない、住宅から出る左折の際の横断歩道での歩行者との接触が数回あったため、
朝夕の時間帯は時差式にできないか提案をした。 
須磨警察は東西の通行の車両が多いため無理だとの返答 

兵庫県警は全ての信号の赤信号の時間を長くすることを提案があったものの返答はなし。 
 
Q.要望はいつに出したのか 
A.今年度ではなく一昨年から打診している。役所ではなかなか動いてくれないと言われ、須磨警察へ 10月に再度依頼した
が返答がまだない状態。 
 
名谷から住宅へ戻ってくる南北の道の右折車と直進車の混雑が気になっている。 時差信号で解決できるかと思うので回答
を早く出してもらうようにお願いしたい。 
 
Q.前から言っているが、甲南大学の協賛金 10万円を基金に繰り入れるのではなく、子どものための行事に使うために予算
に入れてほしい。 
A.個人的には賛成で、新年度の役員で検討してほしいと思っている。 
 

8. 第 5号議案における質疑応答 
 
防犯カメラを購入する際は停電しても録画できるカメラの導入を検討してほしい。 
事務局の PCの購入についても、業者任せにするのではなく、必要な機能のあるものを購入できるよう業者に伝えるべきで
ある。 
（提案）現在の PCも併用して 2台にしてはどうか、旧型でも Windows10から 11に移行可能。ノート型ではなくデスクト
ップ型を購入したほうが効率がよいのでは。 
Ａ．購入の際に、意見をだしてもらうよう依頼。 
 
Ｑ．とんがり会館の運用について 

コロナ前のとんがり会館の運用方法に戻してほしい。 
飲食を伴う会館利用ができるようにしてほしい。 

Ａ．すぐの返答はできない。検討していきます。 

会館の利用についてはゴミなどのマナーを守れるように責任をもって利用してほしい。 
新年会後、会館前にゴミが散らかっていたので、後始末もきちんとしてほしい。 

 
予算書について 
Ｑ．ホワイトクラブがボランティア活動とあるが 10万円の予算に入っているのはどうか。 

予算を立ててしまっているので今年度は執行しないとするほうがいいのではないか。 
Ａ．今年度はこのまま実行する。来年度は予算を立てるまでに今年度に事前に協議していく。 
 
Ｑ．予算編成はどう立てているのか、収入に対して支出の項目があっていない。 

予算編成について前年度決算と項目内容を併記するなど改善が必要ではないか。 
執行部で検討して作ってくれたうえで参加の要請があれば参加します。 
予算案のフォーマットについては来年度の予算案を作るまでに検討してほしい。 

Ａ.数年も前から自治体の予算書で支出項目でやってきているが、来年度に作る際には検討していきたい。 

 
高齢者に向けてスマホや電子機器の使い方を教えてくれるような場を設けてほしい。 
 
数年前に実施して小学生に喜んでもらえた餅つき大会を再開してほしい。 
 
Ｑ．前回、時期尚早、セキュリティーの問題があるとして却下されたが、自治会館での Wi-Fiの開放を してほしい。 
Ａ．一度却下されたが、またゼロから検討していきたい。 
 
Ｑ．防犯カメラの購入・点検の際、業者の選定はどうやって決めたのか。 
  単独で決めたのか幹事会で承認をとっているのかどうか。 
Ａ．幹事会で承認をとっている。 
 
Ｑ．北須磨病院とすみれ苑をつなぐ渡り廊下を下から見ると錆びている。自治会から北須磨病院に点検 

  をしているか確認をしてほしい。 
Ａ．要望としていれる。 
Ｑ．報告書№18のバスロータリーと電話ボックスの乱横断防止についての内容は？ 
Ａ．電話ボックスと電柱の間からバス停に向かう人がいて危険なので、飛び出し防止対策として西部建設事務所に依頼し

ている。 
 
Ｑ．ガードレールでもいいのではないか。 
Ａ．市道なので、どういうものを設置するかはわからない。具体的な内容としてはまだ決まっていない。 
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環境衛生部 

 

自治会費集金のお知らせ 
自治会費の集金は６月下旬頃にさせていただきます。 
お住まいの地区の幹事が集金に伺いますので、 皆様のご協力をお願いします。 
※ 対応時間短縮のためお釣りのないようにご用意をお願いいたします。 
 （１年３６００円・半年１８００円） 

 

役員より 
①最近、無記名での投書が増えています。 
差出人の名前の公表はいたしませんので、差出人名を明記するようにお願いします。 
差出人の名前の明記がない場合、対応をしかねますのでご了承ください。 
また、事務局への苦情電話も同様です。 
 
②寝静まった深夜に洗濯機を使用するお宅があり、回転音や振動音が響いて眠れないと事務局に苦情
が寄せられています。各家庭によって生活のサイクルが異なるとは言え、このままの状況が続けば睡
眠妨害による近隣トラブルにも発展しかねません。 
東白川台団地の住みよい環境を保つため、今後は洗濯機の深夜の使用は自粛 
していただくようにお願いいたします。 

 

 

 

夏祭り 期日：令和 6 年 8 月 4 日(日)  １7 時から２０時 

※延期はせず、予備日は設定しない 8 月 4 日が中止ならば、今年度は中止。 

夏祭り中止（8 月 3 日）の天気予報等にて最終判断とさせていただきます。 

 

実施内容 

ステージ（屋台）を設置する。※盆踊りに関しては場所等の問題のため行いません 

ステージ参加についてはとんがり会館まで 

露店 

ゲーム 

ビンゴ開催 

フリーマーケット 

ラジオ体操  
期日：7 月 22 日（月）～7 月 25日（木）・ 8 月 19 日（月）～２2日（木）の８日間 

      時間：６時１５分集合 ・ ６時３０分開始（ラジオにて終了まで） 

   
 

 

とんがりハウス周辺はバス停や病院などもあり歩行者も多いので事故も多いです。 

病院に隣接している公園からはバスに乗ろうと飛び出す人も居て危険です。 

また、東白川台で路上駐車が増えていて事故の原因にもなります。 

安全で住みよい町へのご協力をお願いいたします。 

 

 

 

ホワイトヒルクリーン作戦変更のお知らせ 

 

クリーン作戦を 2024年 6月 9日（日）午前９時より予定しておりましたが、担い手不足・負担軽減のため、各ご家

庭でのクリーン作戦実施をご協力頂きたくお願い申し上げます。 

ご都合の良い日時に、ご自宅回りを出来る範囲で、清掃お願い致します。 

 

厚生体育部 

 

防火防犯防災部 
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4 月 22 日（月）、白川高尾公園に高さが 25㎝くらいのコンクリートガラが不法 
投棄されていました。もしもお子さんがぶつかったりすると、大怪我に繋がります。 
産業廃棄物のため、神戸市では回収しません。公園は決して産業廃棄物捨て場では 
ございません。 

 

取り残されたごみ報告 

 

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

                     

 

 

令和６年度より、ホワイトクラブの会長を務めさせていただく事となりました、吉田仁です。前会長
の利弘頼彦さん、長い間本当にありがとうございました。未熟な点が多々ありますが、誠心誠意努めた
いと思います。よろしくお願いいたします。 
ホワイトクラブの目的は、さまざまな活動を通して、会員同士の親睦を深めることにあります。役員

の方々と協力して、楽しく活動できるよう、お力になりたいと思います。 
ホワイトクラブに入会してよかったと思えるような活動ができればいいなと考えています。 
簡単ではございますが、ご挨拶とさせていただきます。 
 

〈ハイキング部〉 さあー、今月も元気に歩きましょう。健康寿命をのばしましょう。 

１．実 施 日  ：令和 ６年 ６月 23日（第４日曜日 雨天中止）。 

２．目 的 地  ：神戸市立森林植物園（あじさい園散策・世界の森めぐり）。 

３．集合場所・時間 ：とんがり会館玄関前、午前８時４５分（出発 神姫バス白川峠バス停 午前９：１７分乗車） 

４．参加希望者案内 ：① 日常生活で支障なく歩行、動作できる方。また、子どもさんの参加には、 

                 保護者の同伴をお願いします。 

：② ホワイトクラブ入会の条件・申し込みの必要ありません。 

：③ 年齢証明できるものを携帯する（例えば、敬老優待乗車券など）。 

：④ 交通費、入場料等必要です。 

５．コース 案 内 ：歩行距離 約４．９㎞（往復）、全行程時間 約 ６時間３０分。 
 

歩行 約０．１５㎞      神姫バス乗車    神鉄電車乗り換え歩行 約０．２０㎞              歩行 約０．２５㎞  

【往路】 とんがりハウス→→白川峠バス停→→湊川西口バス停→→神鉄湊川駅（トイレ）→北鈴蘭台駅→→ 
         森林植物園行き送迎バス乗車                  歩行 約０．５０㎞ 

→森林植物園行きバス停→森林植物園出入口→→西洋あじさい園（昼食お弁当・大休憩・トイレ）。  

 歩行距離 約１．１０㎞ 

 
歩行 約０．６０㎞                 歩行 約２．００㎞   歩行 約０．７０㎞               歩行 約０．１０㎞ 

【復路】 西洋あじさい園→→あじさい坂・世界の森めぐり→→長谷池→→森林展示館付近（休憩・トイレ）→ 
森林植物園送迎バス乗車       神鉄電車乗車       歩行 約０．２０㎞      神戸地下鉄乗車 

北鈴蘭台駅行バス停→北鈴蘭台駅→湊川駅（お買物一次解散・トイレ）・地下鉄湊川駅→地 

→→地下鉄名谷駅（全体解散）        歩行距離 約３．８０㎞下鉄名谷駅．歩行 ０．２０㎞ 

 

NO.82-409 4/22 カラスがつついて中身が散乱 

中が見えないように出して欲しい 

NO.82-403 5/13 日曜日に燃えるごみステーションに 

庭木の袋 2 つ出ていた 

 

NO.82-103 4/11 木の入ったごみ袋 1 つ取残し 

NO.82-307 4/8 青いゴミ袋   (後出し?) 

 

) 

 

NO.82-408 5/13 白いビニール傘 1 本 

 

) 
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第 142 回 温幸会ゴルフコンペ開催のご案内 

6 月度のコンペを下記日程で開催致します。 

時間の余裕出来た方、興味のある方ぜひご参加下さい。 

 

第 142 回コンペ開催概要 

①日程：令和 6 年 6 月 13 日（木） 

②場所：富士小野ゴルフクラブ 

③組数：5 組 20 名 

④申込締切：5 月 31 日（土）又は参加人数 20 名になった時 

⑤費用概算：6,500 円（利用税円含む、昼食補助付） 

⑥商品代：1,000 円 

 

申込は津崎まで（携帯：090-1408－7057） 

   ***************************************************** 

第 139 回・第 140 回・第 141 回コンペの成績は次の通りです。 

 

第 139 回（東条の森 東条コース） 

優勝：瀬川敏明 準優勝：上田一成 第 3 位：浦狩秀夫 ベスグロ：西村晃 

 

第 140 回（関西クラシックゴルフクラブ） 

優勝：浦狩秀夫 準優勝：藤田和秀 第 3 位：上田一成 ベスグロ：西村晃 

 

第 141 回（小野グランドカントリークラブ） 

優勝：倉 哲朗 準優勝：藤田和秀 第 3 位：瀬川敏明 ベスグロ：藤田和秀 

 

〇●囲碁クラブ通信◯●  No12   令和 6 年 6 月号 

第 20 回 若草小校区 春季囲碁大会が 3 月 10 日（日）ｐｍ１.00～16.30  

若草ふれまち協議会、（福祉センター）主催で開催されました 

若草 ホワイト 両囲碁部より 総勢２7 名参加 7 組 リーグ戦で対局 

ホワイト囲碁部より、各組 優勝者 5 名表彰されました。 

A 組 中尾次生 B組 山口博司 C組 日村卓郎 D組 東屋 弘 F組 日村妙子 敬称略  

 第 3 回地域交流囲碁大会 若草囲碁同好会 ホワイト囲碁部 共催 致します。 

とんがり会館１階ホール夏季大会（6 月 30 日〈日〉）ｐｍ１.00～16.30 開催予定です。 

囲碁愛好家の自治会員の方オープンな会です、参加歓迎致します。＊観戦も可 

＊参加申し込み  ５月 30日（木）締め切り 参加費用３００円 

とんがり会館２階 １３．００～１６．００迄受付  詳細は係り 山本 迄 

＊令和６年４月より ホワイト囲碁部に新たに２名入部されました． 大歓迎です。 

ホワイト囲碁毎週 月 木ｐｍ１.00～14.30 対局楽しんでいます。会費 3 カ月￥1000 

 

  



とんがり５月・６月合併号 

6 

庭木・草の収集日 
粗ごみステーション 

 

 

6 月ごみ出しカレンダー 
  環境衛生部 

日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日 

      1 

       

2 3 4 5 6 7 8 

ふれあい昼食会 燃えるごみ 燃えないごみ 
 

缶・ビン・ペットボトル 

 

燃えるごみ 
庭木・草の収集日 
（生ごみステーション） 

容器包装 

プラスチック 
  

9 10 11 12 13 14 15 

 

 

 

 

うたごえ喫茶 

燃えるごみ  
 

缶・ビン・ペットボトル 

 

燃えるごみ 
庭木・草の収集日 
（生ごみステーション） 

容器包装 

プラスチック 
 

16 17 18 19 20 21 22 

とんがり映画会 燃えるごみ 燃えないごみ 
 

缶・ビン・ペットボトル 

 

燃えるごみ 
庭木・草の収集日 
（生ごみステーション） 

容器包装 

プラスチック 
 

23 24 25 26 27 28 29 

 燃えるごみ 古紙回収 
 

缶・ビン・ペットボトル 

 

燃えるごみ 
庭木・草の収集日 
（生ごみステーション） 

容器包装 

プラスチック 
ひだまり 

30       

       

 
皆様のご協力でクリーンステーションがきれいに保たれております。 
いつもありがとうございます。当番にあたった方は、お忙しいとは 
思いますが、後の点検、掃除等よろしくお願いいたします。 

 

【庭木の小枝、雑草ゴミについてのお願い】 

午前５時～午前８時迄 
（毎月）第２日曜日・第４日曜日 粗ごみステーション 

    ※（個数の制限はありません） 
（毎週木曜日）燃えるごみの日 生ごみステーション 

    ※（一家庭３袋まで） 
庭木は月曜日に出さないよう、ご協力をお願い致します。 
月曜日は、ごみの量が多い為、庭木は搬出できません。ごみ収集の方が大変困っています。 

庭木・草の収集日 
粗ごみステーション 

 


